

鬼

分





令和6年9月3日 №.15 中之庄小学校

きあ、2学期が始まりました!

44日間の夏休みでしたが、それぞれ頑張ったことや楽しかった思い出ができたことと思います。 1学期の終業式では、夏休みにいろいろなことにチャレンジしてほしいと話しました。クロムブッ

クで宿題や自主学習をしたり、じっくりと本を読んで心の栄養を摂ったり することもできたと思います。

始業式の式辞では、手作りの金メダルを見せながら、パリオリンピック・パラリンピックでのアスリートたちの活躍にふれ、中之庄小学校の子どもたちに頑張ってほしいことについて話しました。



2学期にがんばってほしいこと。

一つ目は、夏休みに引き続き「挑戦する」ということです。2学期は、1年で一番長い学期です。 一日中図工を楽しむ造形活動の日や陸上運動記録会、校内音楽会、マラソン大会など、みなさんが 成長する行事もたくさんあります。また、毎日の勉強や生活、遊び、係活動や掃除などにもめあて をもって自分から進んで取り組み、前向きにチャレンジしてください。苦手なことにもチャレンジ していると、苦手が得意に変わります。何事にも一生懸命に取り組む姿は素晴らしいし、見ていて 気持ちがいいです。前向きにチャレンジするみなさんを、先生たちはしっかり応援していきます。

二つ目は、「命を大切にすること」です。8月8日には日向灘の地震があり「南海トラフ地震臨時情報(巨大地震注意)が出されました。いつ大きな地震が起こるか分かりません。災害の時にも「自分の命は自分で守る」ことができるようにしましょう。自分の命とともに周りの人の命や人権を大切にして、みんな元気いっぱい、楽しく過ごしましょう。

2学期には、校内造形活動の日、陸上運動記録会、校内音楽会、マラソン大会などの行事がたくさんあります。また、地域と連携しながら防災学習に取り組んでいきます。ご協力をお願いします。

PTA 奉仕作業、お世話になりました!



8月18日(日)、PTA 奉仕作業を行いました。猛暑の中、剪定や草引きなど、大変お世話になりました。見る見るうちに学校がすっきりと美しくなりました。また、当日参

加できなかった保護者の皆様も後日来校して作業をしてくださいました。 2 学期、整った学習環境で子どもたちを迎えることができ、大変うれしく 思います。ありがとうございました。

保護者用連絡ツールが切り変わりました

9月より保護者へのメール配信は「tetoru」に切り変わっております。7月にはインストールと新規アカウントの作成をしていただきありがとうございました。テスト配信も終わりましたので学校からのメールが届くようになっていると思います。今後は、児童見守りシステムでは、登校と下校のお知らせのみとなりますのでご理解とご協力をお願いいたします。

熱中症対策について

まだまだ暑い日が続いています。1学期同様、日傘や首に付ける保冷剤の使用を許可しています。水筒のお茶も多めにご準備くださいますようお願いいたします。